

Die Tage wurden kürzer, die Temperaturen fielen und die Jackenhaufen im Studienzentrum wurden immer höher - Winter was here!

Das Studienzentrum wurde bereits auf Herz und Nieren geprüft, allerdings findet man immer wieder kleinere Mängel, die schnell und einfach behoben werden können.

Die Hochschulvertretung der Studierenden an der Montanuniversität Leoben möge daher beschließen, dass:

- die ÖH Leoben Kontakt mit der Gebäudetechnik aufnimmt, um zu prüfen, ob Kleiderhaken an den Wänden des Studienzentrums angebracht werden können, damit Studierende ihre Jacken aufhängen können. In der Zwischenzeit (ab Ende Semesterferien bis Anfang der Osterferien 2024) sollen "mobile Garderoben" aufgestellt werden
- sollte es nicht möglich sein, Kleiderhaken an den Wänden des Studienzentrums anzubringen, soll die ÖH Leoben sich darum bemühen, dass dauerhaft "mobile Garderoben" im Studienzentrum aufgestellt werden.